

« Six ans de Léa...et après ? »

Communication orale par Ory Mélanie et Beurton Mathieu / Luc Ria

Mots clés : Collectif apprenant, vidéoformation, pérennisation, culture de travail, limites

Résumé :

Lorca dépose le bilan...

Le « Léa Garcia Lorca » achève sa sixième année d'existence. 6 riches années.

De la « *collection de professionnels* » au « *collectif implanté* », la mise en place de ce format atypique de formation « in situ », aura connu bien des questionnements, des remises en questions, des avancées. La pérennisation de ce type de collectif n'est jamais acquise, il faut sans cesse se renouveler, motiver les acteurs, poser des cadres institutionnels dans un contexte de mobilité extrême et de fatigue professionnelle. Quelles sont les conditions nécessaires à la mise en place d'un collectif apprenant ? Comment poursuivre et partager ? Entre les modélisations de travaux universitaires et les expériences vécues sur le terrain, que restera-t-il du Léa à Garcia Lorca ?

On s'appuiera lors de la communication sur la monographie de Clémence Jacq, des articles de Luc Ria et des retours d'acteurs engagés sur le long terme au sein du Léa (Mélanie Ory et Mathieu Beurton).

